

## 第3回運営委員会便り

9月8日（水）、多目的室において第3回運営委員会を行いました

### 議事

1. 各活動グループの活動・会計報告
2. 部活動振興費について（本部）
3. 『令和4年度 活動グループ公募のお知らせ』マチコミ配信について（本部）
4. 次年度本部役員選出について（本部）

※議事はすべて承認されました

### ◆ 会長挨拶

本日は緊急事態宣言中ということで、制限を儲けての開催となりました。zoom参加も含め、ご出席いただいた皆様本当にありがとうございます。

現在、今までにないほどコロナという脅威を身近に感じられているご家庭が少なくないのではないのでしょうか。子を持つ親として不安はありますが、こんな時だからこそ、ポジティブなお声がけを日頃から心がけて頂くようお願い致します。感染症への正しい理解を深め、周囲への思いやりを忘れず、この困難に皆で立ち向かいましょう！

各活動グループでは、「できることを・できる人が・できる時に」取り組んでくださっています。2学期からはデリバリー昼食が始まりました。事前に行われた試食会には沢山の保護者の方にご参加いただき、寄せられた貴重なご意見が実際の運用に活かされています。その他にも数多くの活動に支えられていることを本部一同、大変心強く感じています。

日頃のご協力を改めて感謝を申し上げ、本日の挨拶とさせていただきます。

### ◆ 校長挨拶

本日はご参加ありがとうございます。コロナ禍において、学校は皆さんのお力で支えられていることを痛感しています。文化祭は10/15（金）平日開催へ変更となり、3年生の修学旅行は11月に延期となりました。感染対策を十分にとり、何をどうしたら出来るのかを日々考えながら教育活動を進めていきたいと思っています。

2学期から新しく1年担当の理科教員および、代替の養護教員が赴任しております。どうぞ宜しくお願い致します。

3年生は進路選択の時期が近づいて来ましたね。自分自身を見つめ直す良い機会です。校長面接ではひとりひとりと「高校へ行って何をしたいか、中学で学んだことをどう活かしたいか」を話したいと思っています。迷ったときには、いつでも教職員へ相談してください。

8月末には「全国学力・学習状況調査」の結果が公表されました。今後の教育方針のあり方等への参考にして参ります。

本日はどうぞ宜しくお願い致します。

## 磯小 PTA と連名で「ガードレール設置の要望書」を提出しました！

7月初旬、国道沿いでガードレールが大破する事故があったのはご存じですか？

すぐに仮設のガードレールが設置されたのですが、強度に不安がありました。本歩道は通学路に指定されており、また普段から多くの往来があります。

そこで PTA 本部では、大磯小 PTA と共に「ガードレール設置の要望書」を教育委員会へ提出、2 学期開始直前に無事、ガードレールが設置されました！

PTA 本部ではこれからも、子ども達や地域のためとなる要望を実現すべく、町への働きかけを行って参ります。

※尚、本歩道周辺では 8 月にも続いて事故がありました。PTA 本部では恒久的な安全対策の見直しを求め、再度要望書を提出しております。



## 湘南食育ラボさんお弁当事業がスタート！

湘南食育ラボさんのお弁当はもうお試しいただけましたか？

二度行われた試食会でのご意見を参考に、おかずのみ（400 円）の購入も可能となりました！

毎日忙しい保護者の皆さん、たまにはお弁当作りをお休みして、ゆっくりした朝を過ごしませんか。

お弁当事業に関するご意見・ご要望は PTA 本部までどうぞ



栄養満点！  
優しい家庭の味！

和気あいあい、楽しい試食会でした！



ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました！

## 次年度活動グループ公募のお知らせ

PTA でやってみたいことがある方、次年度の活動グループに応募してみませんか？

3 名集まれば、グループ結成は可能です。ご応募お待ちしております！

ICT 準備チームの皆さん  
学校の Wi-Fi 環境を調査中です！



※ICT 準備チームは、次年度活動グループに応募の予定  
学校教育のデジタル化推進に期待！

## 本部役員候補者選出についてのご願い

次年度の本部役員候補者を選出するため、本部役員選考会が始動いたしました。

子ども達のため、学校のため、ふさわしいと思われる方を推薦してください。

もちろん自薦も OK。学校や行政と関わるめったにない機会です。視野がぐ〜んと広がりますよ。

ご協力、宜しくお願い致します。